

「会社と家族のつながりを深める ファミリーDay」の開催

~ ジェコー㈱ ~

11月23日勤労感謝の日、会社に家族を招待して、ジェコーファミリー Dayを開催した。

普段見られない、お父さんやお母さん、息子さんや娘さんの働いている姿を 見てもらうことを目的に今回第一回目として行なった。当日は、天候にも恵まれ、 大勢の家族が参加された。

家族の皆さんは、はじめて見る会社の中に興味津々であった。はじめにジェコーがどういう会社かをやさしく説明すると大人も子供も熱心に聞き入っていた。

社内見学では、普段見ることのない事務や技術のフロアにも入り、パソコンなどを使って仕事をしている家族の姿をみて喜んだり、製造フロアでは実際の製品を手にとって見たり、成形機で樹脂部品が作られるところを見ると、どうやってできるのか、質問が飛び交っていた。工場内を走る電動運搬車を見て驚いたり、人の腕のように動くロボットに夢中になっていた。

昼食の時間は、従業員も合流し、家族一緒に楽しく食事を取りながら会社見学 の感想様子を話していた。

初めての行事ではあったが、従業員とその家族そして会社のつながりを深くすることができた1日となった。



工場見学



参加者全員での記念撮影